

Bolero Nosotros retoma escenarios de provincia cubana



P. del Río, Cuba, 25 nov (RHC) Nosotros, el bolero de Pedro Junco considerado el más cantado y versionado en el mundo, retoma desde este 25 de noviembre escenarios de esta ciudad del occidente cubano empeñada en convertirlo en sello de identidad.

Dedicado a homenajear al comité Todo por Pinar del Río, creado por distinguidos intelectuales en noviembre de 1947 para exigir y materializar derechos cívicos locales, la cita se extenderá hasta el próximo domingo con un programa en el que confluyen todas las artes.

Los organizadores del evento aseguraron que el festival Nosotros se acompaña de un programa que incluye conversatorios y encuentros con figuras como Nersys Felipe, premio nacional de literatura 2011 y Casa de las Américas, y la lectura de fragmentos de obras de escritores de renombre como Onelio Jorge Cardoso, Dora Alonso y Nelson Simón, altos exponentes de la literatura cubana.

La cita cultural transita por su tercera edición y dedica espacios a la proyección de materiales audiovisuales que reflejan la vida y obra de personalidades de la política y el deporte, como el comandante del Ejército rebelde Julio Camacho y Omar Linares, respectivamente.

Nosotros dedicará un espacio especial a los artistas de la plástica Mario García y Mario Pelegrín, quienes recibirán la placa con el escudo pinareño, máxima distinción que otorga el gobierno local.



Radio Habana Cuba